



München, 12 Juni 2018

LUPP + PARTNER BERÄT RIVERSIDE BEIM ERWERB VON GERMANPERSONNEL

Lupp + Partner hat den US-amerikanischen Private Equity-Investor Riverside bei dem Erwerb einer Mehrheitsbeteiligung an der GermanPersonnel e-search GmbH ("GermanPersonnel") beraten.

GermanPersonnel mit Sitz in Unterhaching bei München ist ein führender Anbieter von innovativen datenbasierten E-Recruiting SaaS-Lösungen. GermanPersonnel ist auf Automatisierung des gesamten E-Recruiting-Prozesses und Optimierung der wichtigsten Aspekte des E-Recruitings wie z.B. Reichweite, Kandidatenqualität sowie Zeit- und Kosteneinsparungen spezialisiert.

Riverside ist ein global tätiger Private Equity-Investor, der sich auf den Erwerb von Mehrheits- und Minderheits-Beteiligungen an Wachstumsunternehmen spezialisiert hat. Riverside will die Wachstumsstrategie von GermanPersonnel vorantreiben und deren Marktposition auf weitere geographische Regionen sowie Kundensegmente ausbauen.

Munich, 12 June 2018

LUPP + PARTNER ADVISES RIVERSIDE ON THE ACQUISITION OF GERMANPERSONNEL

Lupp + Partner advised the Private Equity-Investor Riverside on the acquisition of a majority stake in GermanPersonnel e-search GmbH ("GermanPersonnel").

GermanPersonnel, headquartered in Unterhaching near Munich, is a leading provider of innovative data-based e-recruiting SaaS solutions. GermanPersonnel specializes in the automation of the entire e-recruiting process and optimization of the most important aspects of e-recruiting such as, e.g., scope, quality of candidates and time and cost-saving measures.

Riverside is a global Private Equity-Investor specializing in acquisitions of majority and minority stakes in growth companies. Riverside intends to promote the growth strategy of GermanPersonnel and develop its market position in further geographical regions and customer segments.